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　もとバスを通学や通勤に使えるよう朝、夕の時間帯の
便を増やしてほしい。それに伴って岐阜バスやみずほバ
スとの乗り換えを考慮したダイヤやルートに。また、有
料にする代わりに毎日運行してほしい。

　固有の交通手段を有しない方の交通手段の確保につい
ては、公共交通機関の最大の目的の一つです。その目的
の達成のため、商業施設や医療施設への乗り入れに加
え、樽見鉄道や岐阜バスなどの他の公共交通機関との乗
継の向上などをルート及びダイヤに反映しています。
　現在市営バスを利用されているお客様の声や、自治会
からの要望、過去の利用実績等を踏まえ市営バスのルー
ト、運行頻度やダイヤを編成していますが、より多くの
方にご満足いただけるよう今後の検討にご意見を参考と
させていただきたいと考えております。
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